
受　付

邦楽部

ギター・マンドリン部

吹奏楽部（指揮  荒柴博一）

絆コーラス（指揮  浅井智恵  31回） 令和コンサート　出演者 9人

フルート　渡辺可奈

ソプラノ　喜田奈津子

ソプラノ　徳島理香子

ピアノ伴奏　丸山聡美

在校生によるハレルヤコーラス

絆コーラスメンバー

チェロ  梶原葉子　ピアノ伴奏  安積名城

ソプラノ　向井悠

ピアノ　茶木麻奈美

ユーフォニーム　平田耕也

会　場

１　日　時　令和元年６月１日（土）
　　　　　　13時～ 16時（13時 30分開演、16時終了）
２　場　所　姫路市市民会館大ホール（800人収容）
３　出　演　Ⅰ部　�邦楽部・ギターマンドリン部・吹奏楽部による演奏
　　　　　　�　　　姫路東高校在校生によるハレルヤコーラス
　　　　　　Ⅱ部　PTA役員、教職員、同窓生による絆コーラス
　　　　　　　　　徳島理香子（ソプラノ　51回）
　　　　　　　　　渡辺　可奈（フルート　55回）
　　　　　　　　　向井　　悠（ソプラノ　57回）
　　　　　　　　　喜田奈津子（ソプラノ　57回）
　　　　　　　　　茶木麻奈美（ピアノ伴奏兼ねる　60回）
　　　　　　　　　平田　耕也（ユーフォニーム　66回）
　　　　　　　　　梶原　葉子（チェロ　68回）
　　　　　　　　　丸山　聡美（ピアノ伴奏　41回）
　　　　　　　　　安積　名城（ピアノ伴奏　33回）
４　メーンコーディネーター
　　　　　　　　　浅井　智恵（赤穂高校音楽教諭　31回）
　　　　　　　　　荻須万里子（PTA　40回）
　　　　　　　　　大野　純子（福崎高校　36回）
　　　　　　　　　不二　美穂（音楽講師　35回）
５　司　会　　　　春名　優輝（66回　ラジオ関西アナウンサー）

◤  創立 110 周年記念  令和コンサートによせて  ◢
実行委員長　山野　俊二

　姫路東高等学校を卒業し、全国各地で
素晴しい演奏活動を展開されている音楽
家９名によるコンサートが、県立姫路高
等女学校の時代より連綿とつながる、創
立 110周年記念行事の一環として開催さ
れる運びとなり、本当に嬉しく思います。
　創立 100 周年記念コンサートと同様

に、今回も学校、PTA、東生会の三者の「絆」をテーマに、コンサー
トが開催され、誠に喜ばしいことであります。
　特に令和に改元された早々の節目の年の６月に開催され、記
念すべきコンサートとなりました。
　これから続く創立 110周年記念行事を通じ、先輩・後輩そし
て地元の皆様との「絆」が更に深まり、次の 100年に向けて大
きな力になるよう祈念いたします。

この度のコンサートの感想をお願いしました
①Ⅰ部について
　・姫路市の文化発展に夢が見えます。
　・�日頃若い人の生の演奏を聞かせていただくことがなかったので、本日は若い力を感
じて素晴らしかったです。吹奏楽部のトランペットは上手でした。

　・在校生の熱演に感動しました。部員多いことにも（県女 35期）
　・音楽の部活が熱心なことに驚きました。（12回男）
　・�素晴らしい皆さんの演奏に、心より拍手を贈ります。勉強ばかりではなく豊かな感
性と意欲に満ちた東高生、頼もしいこと、この上もありません。

　・�在校生の素晴らしいご活躍うれしく思いました !��東高の誇りを感じた瞬間でした。
　・�琴は素晴らしかった。吹奏楽もマンドリンもよかった。（20回女）
　・�県女・東高の伝統と絆を深く感じ、嬉しく思いました。（18回男）
　・�日頃の練習が行き届いて、どの演奏もよかったです。
　・若い人から元気をいただきました。
　・�後輩たちの見事な演奏、はつらつとした歌唱に胸を打たれました。また彼らから若
さをいっぱいもらった気がします。（25回男）

　・�学生時代を思い出しました。また、後輩たちの姿を目にし、エネルギーをもらいま
した。（43回）

②Ⅱ部について
　・�卒業生で素晴らしい音楽家が何人もいることに感動いたしました。
　　�ソロ演奏のすばらしさを楽しく拝聴させていただきました。（37回女）
　・�コンサートの参加募集の仕方をもう少し簡単に行けるようにしてほしかった。
　・�司会者の方、ラジオ関西で大いに飛躍してくださいね。
　・�さすが、プロ !!�素晴らしい演奏をありがとうございました。このような先輩に見習っ
てもらいたいものです。

　・�絆コーラスのようなものがもっとあってよいと思いました。
　・�県女生、はるか昔のこととなりました。感無量です。東高生、緩やかに楽しく頑張っ
てください。

　・�音楽専門の教諭がいない母校からこれほどの若い演奏家が出ていることは驚異です。
音楽の道を選ばれたことに頭が下がります。この分野の卒業生をみんなで応援しま
しょう。（20回男）

　・�さすがプロ !!�いずれ劣らず素晴らしかった !�特にフルート !�デュエットは魅力たっ

ぷり美しかった !�丸山さんの伴奏は抜群、大活躍でしたね。チャー
ルダッシュ曲が重なったが、楽器での違いがよくわかりいずれも素
敵でした。

　・OB/OGが多方面で活躍していることが実感できた。
　・東高の人間的幅の広さを感じました。
　・�かなり格調の高い素晴らしい演奏でした。東高の文化度、人間性の
賜物です。（18回男）

　・�プロの歌声と楽器演奏に感動した。これが東高を表している !
　・�多くの後輩が素晴らしいプロ活動をされており、素晴らしいと思い
ます。

　・�卒業生にこんな素晴らしい音楽家がいるなんて知りませんでした。
彼らの美しい演奏・歌唱に心が洗われました。（25回男）

③　その他
　・�ラジオ関西のリスナーなので、春名アナウンサーが東高出身である
ことを今回初めて知りました。おおいに経験を積んで頑張ってくだ
さい。

　・�伝統とも言える東高の女性パワーは今も健在なり、恐れ入りました。
　　東高ガンバレー、東生会ガンバレー（15回男）

創立110周年の姫路東高校へのエールをお願いします
　・�我が子が入学できて本当に良かったと思います。今後ともよろしく
お願いいたします。（PTA）

　・�東高を卒業していることに誇りを持っています。これからも頑張っ
てください（16回女）

　・�記念すべき年に子供が入学できたことが光栄です。先生方、皆さん
方、頑張っていただいて感謝しています。（PTA女）

　・�すっかり東高のファンになっています。日本の未来を担ってくださ
い。楽しみにしています。

　・�子供が 59回生で、同級生と結婚し、孫がまた東高に通えればいい
なと思います。これからもさらに磨きをかけて東高の魅力を広めて
ください。期待しています。

　・�いつまでも東高の良き伝統と誇りを守り続けてください。

山野俊二実行委員長

司会　春名優輝
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